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2011-2012年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ６月６日  各委員会事業実績報告 

カルヤン・バネルジー      ６月１３日 各委員会事業実績報告 

 

 

VOL. ４９  No.３７（通算Ｎｏ．2318）         

 

２０１２年５月３０日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話 

   ｄｏｃｏｍｏ水海道店 店長石塚潤也様 

      「猿山の親子」 

                       写真提供：石塚克己会員 

                                                                                                             

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４９ No.３６（No.2317） ５月２３日（水）晴れ (司会 染谷正美委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆クラブ協議会 ５０周年記念事業 

           

 

ビ ジ タ ー 

第２８２０地区 地区幹事 増山 栄様（つくば学園ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝 

≪配偶者≫草間会員 

 

諸 報 告 

「未来の夢」計画特別研修セミナー 報告 

日時 平成 24年 5月 19日（土） 

会場 つくば市 ホテルグランド東雲 

参加者 会長エレクト青木正弘  

次年度財団委員長福田克比古 

未来の夢計画とは 

ロータリー財団補助金の仕組みを見直すということです。 

1965年から 2000年までの 35年間で 1万件のマッチング・グラントが実施されま

したが、2000年から 2004年までの 5年間で 1万件のマッチング・グラントが実施

されました。数の上で、飛躍的に増えプログラムの種類も多くなったため効果的

に寄付金を使う為に財団プログラムを見直す必要性が生まれました。 単なる援

助でなく持続性という観点が必要になりました。小さな事業を数多く実施するより

大きな事業に力を入れる方が、費用効果が高いと考えられました。 

 

未来の夢計画での補助金は大きく分けて 2種類です。 

 

★ ロータリー財団新地区補助金 

ロータリー財団の使命に関連があり、使命を守るものであること。ロータリーにふさわしいものであれば、プ

ロジェクトの種類に制約がありません。 

但し、前年度に計画を作成し承認を得る必要がある。 

計画年度と事業実施年度となる為該当する委員会の継続性が必要になる。 

 

★ ロータリー財団グローバル補助金 

決められた 6つの重点分野に該当するプロジェクトのみが使用できる。 

 

幹 事 報 告  斎藤広巳幹事                  

週報受理クラブ なし 

例会変更通知  なし 
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会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

改めまして皆様今日は。５月１７日の親睦委員会の企画によります、ロータリー親

睦ゴルフにご出席戴きまして有り難うございました。最高の天気に恵まれ楽しい

ゴルフが出来たかと思います。 

そして５月も後半にはいりました。 ５月初めには次年度に向かってのクラブ協議

会がありましたが、本日は一年の締めくくりとしてのクラブ協議会にはいります。

まだ一ケ月残っておりますが、各委員会の皆様ご協力有り難うございました。厚

く御礼申し上げます。本日はこれにて閉めさせて戴きます。 

 

次に 畳の縁についてお話を致します 

 

畳のへりや敷居は境界線です。畳は一枚分の広さが個人の最低限の領域ととらえられていたため、縁は

境界線と考えられていたようです。敷居は、家や他の空間と外の境界とされ、畳のへりは畳一畳をまとめ

る大切なものとして、踏んではいけないといわれています。由来は諸説がありますが、古くは武士の時代

から伝わるしきたりで、床下に忍んだ忍者に畳の縁から刀で刺されて暗殺される事が、武士の落命の恥と

されたためと言われて居るようです。また武家や商家では、畳の縁に家紋をいれて家の格式を重んじら

れていたため、踏むことで先祖の顔を踏むのと同じとされ、畳の縁を踏まない事がたしなみとされてきたよ

うです。またさらに、縁が痛みやすいので踏まない事で劣化を防いていたとも考えられるようです。また客

として訪れた場合には、畳の縁でつまずかないように縁を踏まずに静かに歩くことで、相手の家を尊重し

ているという現れにもなって居るようです。足元が乱れると、動作全体が乱れていると相手に取られがちに

なるようです。大体の目安として、畳一畳を横なら２歩、縦なら４歩が目安とされて居るようですので、歩数

を覚えていると歩き安いようです。以上知っておいて損にはならないしきたりでした。 

 

しきたりについて お話をさせて戴きます 

 

皆様ご存じと思いますが、上座・下座についてお話をさせて戴きます。これは社会では重要な順番といわ

れております。席次のマナーの基本は、日本人の謙遜の美徳といわれております。仕事だけでなく、目上

の方等に接する際は敬意を払って上座を進めるのが礼儀とされております。 

上座・下座の場所がわかっていると、相手に場所を進めるのも気が楽になります。その姿勢が伝わって物

事がスムーズに運んだり、相手に対する敬う気持ちを表す事が出来ます。基本的には入り口から奥が上

座とされておりますが、洋室でも和室でも基本的に同じですので、お客様には奥の席にどうぞと声をかけ

ます。奥に窓があり夜景や庭などの眺めを楽しむ場合には、景色の見える場所が上座になります。その

場合には 景色がよく見える場所へどうぞと、一声掛けるのも受ける側も気持ちよく席に座る事が出来ま

す。大人数の場合は奥側の中央左から、床の間があればそこに近い場所、円卓の場合は部屋の入り口

から遠井場所が上座、順に左・右となります。大勢の宴会等も悩みの種ですが、中央や奥というキーワー

ドを覚ていますと良いかと思います。タクシーの場合は運転席後ろが上座、電車の４人掛けのボックスシ

ートは、進行方向に向かって奥の席が、次の席はその向かいになります。以上上座・下座についてお話

を致しました。 
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クラブ協議会   

2012.05・11.（金）18.00～鈴木事務所 2階 

第 3回 50周年実行役員会（副委員長会議）報告  

（５月２３日例会資料 ） 

開催日時/ 2013年 05月 26日（日）10：30～     

会場：つくば市 ホテルグランド東雲 

★ 開催日時・会場については 2011年 7月 20日会長・幹事及び次年度会長・幹事同席のもと総務・渉

外委員会にて原案を協議しクラブに報告の上、決定しています。 

   テーマ（仮称）  「 水海道ロータリー50周年をみんなで祝おう！！」 

1.組織表の確認・・・・ 資料 1.2 

2.予算（案） ・・・・・資料.3 

            積立金・会 費 

3.記念事業・・・・・記念事業・記念誌委員会 

 ・ 記念事業の企画・・1.ツウンバ RC とのマッチング・グラント企画 

（ツウンバ RCへの案内・招待事業を含む） 

2.常総市・つくばみらい市への指定寄付。 

（レリーフ付き記念植樹・その後の管理を含む。対象としては学校や駅

前広場や公園など） 

          3.ロータリー財団及び米山奨学会への寄付 

・ 記念誌の作成・・・委員会へ企画を任せる 

・ 参加者記念品の有無（簡単なもの） 

  4.当面のスケジュール 

   1手順 

a各委員会での企画案協議 b役員会への報告 c役員会協議・決定 d例会への報告 

   各委員会の開催については、副実行委員長が主催し日時が決定次第、総務に連絡をお願い致し

ます。また決定した企画案を文章にて報告してください。 

  5、その他 

   打ち合わせにはクラブ事務所あるいは鈴木事務所が使用できます。 

会議については原則夕食代のみ 

   請求は総務に提出。会計を経て支出します。 
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５０周年記念式典実行委員会 

実行委員長 鈴木 豊     会長 青木正弘   幹事 石塚克己 

                                                          （敬称略） 

副実行委員長 委員会 委員長 委        員 

青 木 清 人 
総 務 熊 谷  昇 松 崎 隆 詞 木 幡  浩 松 坂 興 一 

渉 外 瀬 戸 隆 海 砂 長 秀 和 北 村  仁  

松 村 仁 寿 
式 典 倉 持 功 典 

二 本松恭行 福 田克比古 亀 崎 徳 彦 

五 木田益城   

会 場 武 藤 康 之 山 野井周一 鈴 木 茂 徳 石 井 康 弘 

大 串  卓 

司 会 染 谷 秀 雄 五 木田裕一   

接 待 古 矢  満 
山 牟田 博 雨 谷 道 夫 飯 塚 三 夫 

下 村 清 智   

秋 田 政 夫 

記 念 事 業 北 村 英 明 
鈴 木 勝 久 小 島 富 雄 横 山  修 

島 田  勝 荒 井 孝 典  

記 念 誌 五 木田利明 
海 老原良夫 染 谷 正 昭 草 間 春 正 

長 塚  暁 隅 屋 祐 三 北 村陽太郎 

田 上 秀 雄 
記 録 染 谷 正 美 石 塚 利 明 山 崎 善 市 中 川 莞 爾 

会 計 登 坂  寛 高 須  薫 青 木 全 弘  

白 井  豊 受 付 斎 藤 広 巳 大 塚 令 昌 古 谷 榮 一 穂 戸田好範 

 救 護 鈴 木 邦 彦 鈴 木 旦 麿   
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出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５８名 ４３名 １５名 ０名 １５名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 鈴木勝久委員長            入金計 ￥60,000   累計 ￥1,941,000  

誕生祝御礼≪配偶者≫草間会員 

突然のメークで申し訳ございません。水海道ＲＣ様には、日頃大変お世話になっております。来年度は宜

しくお願い致します。   増山 栄様（つくば学園ＲＣ） 

次年度地区幹事、増山様ようこそ。  大塚会員 

親睦ゴルフお疲れ様でした。親睦委員会の皆様、ご苦労様でした。次年度地区幹事 増山様ようこそ。 

斎藤会員 

つくば学園ＲＣの増山さん、ようこそいらっしゃいました。  田上・白井  各会員 

週報にて、写真アップありがとうございました。  石塚（克）会員 

クラブゴルフ大会、ハララズモ優勝致しました。商工会総代会に於いて、会長に再任されました。皆様ご

指導下さい。  北村（仁）会員 

親睦ゴルフご苦労様でした。  熊谷会員 

親睦委員の皆様、ご苦労様でした。  染谷（正）会員 

親睦ゴルフ、楽しかったです。委員会の皆さん、お疲れ様でした。  北村（英）会員 

親睦ゴルフ、楽しく参加させていただきました。  武藤会員 

昨日のコンペ、ブービー賞頂きました。  染谷（秀）会員 

懇親ゴルフで水海道ゴルフクラブご利用賜りありがとうございました。  亀崎会員 

大塚年度の親睦委員会として今回の親睦ゴルフ大会をもちまして、大きなイベント企画が無事終了いた

しました。多くの方にご指導、御協力を頂き誠にありがとうございました。 山牟田会員 

親睦ゴルフ大会、出席誠にありがとうございました。  五木田（益）会員 

欠席が続きました。  草間・古矢  各会員 

先週例会欠席申し訳ありません。  石井会員 

例会欠席しました。  木幡・砂長  各会員 

前回欠席しました。  荒井会員 

 

 

会報委員会   青木清人委員長    松崎隆司副委員長   木幡 浩委員 

 

  


